

El empresario Stuart Weitzman jugará el Campeonato del Mundo de Tenis de Mesa veterano

20/05/2016



El conocido empresario Stuart Weitzman se ha preparado durante el último mes con el CTM Torreta Elda para participar en el Campeonato del Mundo de Tenis de Mesa veterano, que se celebrará en el Institución Ferial Alicantina, IFA, el próximo lunes 23 de mayo. Sergio,

Antonio y Paco Ibáñez entrenaron con Weitzman en su fábrica y será el eldense Paco Miñano quien le acompañará como banda en IFA. Este certamen vuelve a España después de más de 30 años y reunirá a más de 4.000 jugadores de todo el mundo.